
 
Le bâtiment de la maison de pays aurait eu fière al lure dans un environnement verdoyant, 

plutôt qu’en pleine agglomération : 
 
 

 
Devant les services techniques 

 
 
 

 
Derrière la salle polyvalente 

 
 
 

 
Au rond point 

 
 

Qu’en pensez-vous ? 
 
 


